

# 深伊沢小学校便り

## 水泳授業始まりました



先月24日、プール清掃を終えたものの、その後、水のろ過装置の故障から、水泳授業を延期しておりました。ようやく先週末に修理が完了しましたので、今週月曜日から授業を始めました。

2年生にとって小学校入学後、2年目にして、初めての水泳授業であり、子どもたちは大喜びでした。また、ある3年生の児童は、低学年用の水深の浅いところに入り、「ものすごく浅い!」と言っていました。1年生時以来のプールに入り、2年間の自身の成長を感じることができていました。今週はあいにく曇りの日が多く、まだ梅雨の時期真っただ中ですが、今後も水温、気温が実施できる基準を超える日には、水泳の授業を行っていきます。



## クラブ活動



6月21日（月）6限目、4～6年生が今年度2回目のクラブ活動を行いました。今年度は、卓球、ドッチボール、バトミントン、百人一首、ペーパークラフト、音楽、風流（茶道）の7つの活動を行っています。一部の活動には外部の方を講師としてお招きしております。活動回数は少ないですが、みんな楽しく活動しています。

## 家庭学習強化週間のあと

1週間の「家庭学習強化週間」の取り組み、ありがとうございました。宿題のみならず、読書にも取り組んでいただけたと思います。この強化週間をきっかけに、引き続きご家庭での読書を続けていただければと思い、「親子読書」という活動を紹介します。それは、親子で一冊の本を読み合い、感想を語り合う。または、絵本の読み聞かせをしたり、別々に読んだりして、少し感想を言い合う。といった簡単な取組です。自分の気に入った本との出会いは、心を豊かにし、知識を授けられ、未来を切り拓く力を託されます。特に心が育ち、人格が形成される小学校時代にこそ、豊かな読書体験をしてほしいと思います。